

incrementa sus posibilidades de citación y beneficia enormemente a la revista.

Scopus es la base de datos de resúmenes y citas de la literatura y fuentes web de calidad más exhaustiva que se actualiza a diario con búsquedas activas de contenido procedentes de editoriales de todo el mundo. Scopus dispone de las herramientas para buscar, analizar y visualizar la investigación, es decir, facilita el proceso de búsqueda de literatura científica seleccionada por su calidad de la manera más efectiva y productiva. Permite, entre otras opciones, encontrar artículos pertinentes, realizar búsquedas de autores rápidas y exactas, identificar los temas de actualidad y rastrear la influencia del trabajo de un autor en particular. La Revista SEMERGEN ya está incluida en esta base de datos.

Una de las grandes consecuencias y ventajas de todos estos cambios será la presencia de los manuscritos en ScienceDirect, el portal de contenidos de Elsevier a través del cual la comunidad científica internacional accede a prácticamente 9 millones de artículos (más de un 25% de la información científica mundial publicada electrónica-

mente) de cerca de 2.500 revistas y de más de 6.000 libros. Sirva como dato de su potencial que se producen 36 descargas de artículos cada segundo al día y que se producen más de 11 millones de conexiones simultáneas.

Como paso previo a la presencia completa de la revista en ScienceDirect, Elsevier ha previsto publicar, en formato PDF, los contenidos de los últimos 3 años y los sucesivos hasta la completa adopción del sistema de producción global, con la información en XML necesaria que permita su recuperación a través de potentes sistemas de búsqueda. De esta forma, la revista SEMERGEN pasa a formar parte de uno de los portales de información científica y médica más avanzados del mundo.

El compromiso del Comité Editorial para liderar estos cambios va a suponer una gran mejora de la calidad editorial de la revista, fruto de la colaboración entre nuestra sociedad y la primera editorial biomédica mundial, y nos permitirá ofrecer una mejor calidad en todos los sentidos, tanto a los autores como a los lectores, lo que redundará, sin duda, en un gran beneficio para la medicina de familia.

FE DE ERRORES

En el número 2 (SEMERGEN. 2009;35(2)) aparecen equivocados los títulos de los artículos que forman parte de la evaluación. A continuación incluimos los artículos correctos.

- Ecografía en Atención Primaria: estado de la cuestión
- Opciones terapéuticas en el tratamiento de la fibrilación auricular
- Drogas de uso y abuso. Mitos, realidades y aspectos prácticos en la consulta de Atención Primaria